

BaZ diverse

9.2.2021

Kritik an der Swiss

Swiss schadet der Swissness

2019 hat die Swiss 547 Millionen Franken Reingewinn eingeflogen, und 2020 hat sie von den Schweizer Steuerzahlern 1,5 Milliarden Franken als Unterstützung erhalten. Doch jetzt kündigt die Swiss den Gesamtarbeitsvertrag mit den Piloten, obwohl diese bereit waren, in den nächsten zwei Jahren auf Lohnanteile von 140 Millionen Franken zu verzichten. In der Tat: «Die

Swiss hat ihr wahres Gesicht gezeigt», so Aeropers-Chef Kilian Kraus in der Sonntagspresse. Die deutsche Lufthansa missbraucht und beschädigt mit ihrer Tochtergesellschaft Swiss die Swissness.

Madeleine Göschke-Chiquet,

Alt-Landrätin, Binningen